## Une disparition inquiétante

C'est en découvrant le manège forain qu'elle comprit qu'elle aurait dû refuser...

Elle le savait au fond d'elle-même... Mais Sylvain avait su la convaincre. Pourtant combien de fois lui avait-elle répété que c'était la dernière fois, après le Sanatorium d'Orange city. Mais non, il a laissé planer le doute en la rassurant, lui ressassant que l'équipe serait présente, que ce ne pouvait pas se passer comme la dernière fois. Oh oui, la dernière fois ...

- Ça ne peut pas se reproduire! C'était un coup de malchance, lui avait-il dit.
- À qui le dis-tu? Pensa-t-elle.

Et maintenant ?! C'est elle qui se retrouve là, qui en subit les conséquences ! Elle sent la présence. Cette présence néfaste qu'elle pensait avoir repoussée. Tous ces endroits ne sont pas faits pour elle, ils sont trop empreints d'énergies négatives. Et cette entité la traque, elle en est sure maintenant ! Elle la voit clairement sur le manège forain, sa tête énorme surmontée de cornes et ce sourire ... Quel sourire ! Il ne présage rien de bon... Elle l'a su dès le moment où tous les appareils se sont éteints les uns après les autres... jusqu'à ce que cette voix d'outre-tombe se fasse entendre dans le système de son. Tout le monde a entendu ce distinct : ' Je suis là !'

Sylvain est venu à la course près de moi, voulant savoir si je voyais quelque chose ou quelqu'un.

Je n'ai pas eu besoin de lui répondre. Ça fait déjà assez longtemps que l'on traque les fantômes et que je communique avec les morts, les entités qui sont toujours prisonnières des lieux où elles ont trépassé.

Mais depuis quelques mois, surtout depuis le Sanatorium, rien ne va plus. La preuve en est aujourd'hui. Je ne voulais pas continuer l'aventure, quel bien grand mot pour ce que l'on fait... Depuis le sana, c'était trop fort, trop puissant pour moi. Nous n'avions pas affaire à une simple entité, il s'agissait d'un démon. Il m'a fallu prendre contact avec de nombreux confrères, médiums comme moi pour me soustraire à cette chose. Je pensais l'avoir fait fuir, avoir rompu l'attachement qu'elle avait sur moi mais elle m'a bien dupé. J'aurai dû m'écouter mais comment

ne pas faire confiance à Sylvain. Il a maîtrise de tout ce qu'il entreprend, je pensais être en sécurité avec lui.